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Assemblée générale des «Tiags en Folie» 

 24 mai 2025 
 

 

INFO :   Les Tiags en folie regroupent cette année 85 adhérents âgés de 13 à 78 ans  

                       (27 osnyssois, 58 extérieurs dont 2 mineures) 

  39 adhérents présents + 22 adhérents représentés (pouvoirs) = 61  

→ le Quorum (44) est atteint  

 

 

 

• 1 - Rapport moral : valeurs & missions de l’association, bilan de l’année écoulée 

 

présenté par Christine Radenac (présidente)  

 

-Nos valeurs sont TOUJOURS la convivialité, l’entraide, l’écoute, en clair les échanges humains. 

Nos missions sont de nous amuser, d’échanger, de partager nos connaissances et d’apprendre de 

nouvelles danses grâce à nos professeurs.  

 

Quelques rappels pêle-mêle de ce qui est à retenir sur l’année :  

 

-Tarifs :Identique à l’an passé. Les adhésions aux Tiags faites à l’année en paiement 1 ou 3 fois selon le 

statut de l’association ainsi que les billetteries de bal se font sur internet via le site Hello-Asso (paiement 

carte bleue) sauf cas exceptionnel. Seul le certificat d’aptitude ou questionnaire de santé ou certificat 

médical (valide 3 ans) reste à imprimer et à nous donner. Même si vous adhérer en cours d’année, on 

s’arrange (le tarif appliqué est calculé au prorata du nombre cours) et toujours sur internet de préférence. 

-Affiliation fédération : Pour cette saison 25/26, notre club s’est affilié à la FFBA car aucun d’entre nous 

n’est compétiteurs (pas de licences obligatoires) nous ne sommes que des amateurs et le tarif de la FFBA 

est moindre et comprend la SACEM pour les bals. 

-Local : cette année nous avons eu l’espace Villon et le gymnase st.Exupery pour les mini-bals de 

révisions, la plupart du temps. Nous sommes reconnaissants à la ville, pour les prêts de locaux et l’en 

remercions. Pour votre info, nous avons demandé des salles plus grandes avec parking en montrant des 

statistiques sur l’assiduité des cours et mini-bals d’où l’émargement obligatoire. Si nous n’avions pas de 

prêt de salles, nous serions obligés d’augmenter les tarifs. 

-Cours/mini-bals/démos :  Tous les cours ont un super succès. Le nombre d’élèves DEBUTANT est resté 

élevé, permettant de financer le cours intermédiaire où le nombre d’élèves est faible.  

Les mini-bals de révision ont également du succès avec nos habits de lumières et les repas-partage où nous 

découvrons vos talents culinaires. Quelquefois, sur demande, nous recevons des invités afin de découvrir la 

country et l’ambiance du club (comme l’EVJG(Enterrement de Vie de Jeune Garçon) du 23 avril).  

 

Juste un rappel, comme nous sommes dans des locaux particuliers, nous devons absolument penser aux 

chaussures adéquates pour éviter les traces noires et le nettoyage (recommandation affichée sur les murs). 

Les démos fonctionnent bien aussi. Désolé, Au début, certaines restent sous silence car le nombre de 

participants était limité. On nous réclame, comme de vrais supers-stars avec de plus en plus de succès, 

même nos débutants aiment donner du plaisir aux spectateurs. Nous sommes à la recherche de nouveaux 

GAD pour enrichir l’équipe existante et remplacer les absents . 

-Adhérents : cette année nous sommes 85 adhérents avec 2 mineures. Il y a eu 

31 nouveaux, ce qui a équilibré les départs de l’an passé au nombre de 29. 

Certains danseurs suivent plusieurs niveaux. Voir tableaux.  
Au moment du début de cours des novice du mercredi, nous sommes beaucoup 

dans la salle.   
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Historique du nombre d’adhérents (demandé) 

 
 

 

-Bal : Nous tenions à remercier les adhérents et les bénévoles ++ (époux, enfant) venant nous aider ce jour-

là pour la  préparation/course/sandwich/course/rangement/…. . Cette année nous avons accueilli 141 

personnes bien que cela soit un vendredi soir dans une salle louée en dehors de notre jolie ville d’Osny. 

Nous avons une déconvenue sur cette salle de Boissy : en bref, la salle louée n’était pas celle que nous 

avons eu, le froid dans la salle, les coupures d’électricité, les odeurs nauséabondes de gasoil et de 

préparations culinaires, …. En conclusion …. nous n’y retournerons pas bien qu’on nous ait promis un prix 

pour la prochaine location ! 

-Galette des rois : A la demande des adhérents l’an passé lors de l’AG, nous avons réalisés 3 fêtes des rois 

(mardi, mercredi et jeudi), ce qui nous a engendré plus de travail et plus de frais. 

-Nos professeurs :  

Nathalie, Régine et Frédéric, que dire toujours au TOP. Après leurs cours, envoient les noms et vidéo des 

danses vues sur des groupes WhatsApp selon les niveaux et animent bénévolement nos mini-bals de 

révision. Mais ne soyez pas trop exigeant, c’est du plus, ils renseignent les Whatsapp lorsqu’ils le peuvent 

(ils n’ont pas que les TIAGS). De plus, Nathalie prépare nos démos chorégraphiées, appréciées de tous et 

toutes, surtout dans les ehpad. Merci beaucoup à tous les 3.  

-le bureau : il est composé de bénévoles comme tous les autres adhérents, il est là pour faire fonctionner 

l’association au mieux et non pour se faire réprimander. Tout ce qu’il met en place est réalisée pour créer 

un groupe d’amis et pour valoriser les 5 niveaux de cours tels que des rencontres inter-niveaux comme les 

galettes, les mini-bals, les repas ou les goodies, Rien de tout cela n’est un dû. On essaie toujours de créer 

des évènements hors des heures de cours afin de favoriser la synergie des TIAGS. 

- les réseaux / facebook / whatsapp / site internet :  

Nous mettons peu de photos sur les réseaux car certains d’entre vous ne le désirent pas. Peu de facebook, 

beaucoup plus de Whatsapp et pour les photos prises en nombre, nous créons des espaces temporaires 

‘dropbox’, le temps de votre captation d’images. Un merci particulier pour notre photographe amateur qui 

réalise rapidement de jolis montages des photos souvenirs-patchworks avec l’application ‘pic party’. 

Celles-ci sont reprises sur notre site internet. Si vous désirez récupérer des photos, elles sont toutes 

conservées sur notre pc. Le site internet reprend également toutes les danses de l’année dans des tableaux 

récapitulatifs. 
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Quelques rappels : 

-Nous devons remettre les locaux dans l’état dans lequel nous l’avons trouvé.  

-Le silence est de rigueur afin d’entendre les infos du prof et la musique 

-Le respect des lignes de danse est important 

-Les parkings ne sont pas immenses (le covoiturage est le bienvenu)  

 

En bref, Bilan de l’année 2024/2025 : 

• Mini-Bal de reprise avec repas partage le mercredi 4 septembre  

• Présence à la journée des associations le 8 septembre 

• Initiation les mardi 10,  mercredis 11 et 18 septembre durant la 1ière heure de cours débutant 

• Initiation débutant le jeudi 12 septembre durant la 1ière heure de cours partner 

• Reprise des cours novice 10 et 11 septembre 

• 34 mardi ou mercredi de cours country/line dance (3h débutant, novice, intermédiaire) 

• 18 jeudi de cours partner (2h débutant, novice) 

• 10 mini-bal de révision avec repas partage les mercredis des vac. scolaires (prof non rémunéré) 

• Fête des rois de la country lors des premiers cours de janvier. 

• Nos démonstrations 

1-9-24 18 GAD Journée du Pétillon Osny  

8-9-24 13 GAD Journée des associations Osny  

19-10-24 12 GAD soirée Octobre Rose du Lions Club Pontoise Avec initiations 

1-12-24 40 GAD Marché de Noel en extérieur Osny  

8-12-24 24 GAD Ehpad ‘les jardins d’Ennery’ Ennery  

4-5-25 12 GAD Soirée country Seraincourt Avec initiations 

25-5-25 12 GAD Démo avant le concert de Ian Scott Osny  

• Nos bals  

29-9-24 32 participants Animé par Régine Esp.Villon , Osny Spécial Partner 

17-1-25 141 participants Animé par Nathalie Salle Etincelle, Boissy   

• Repas du club au restaurant ‘les terrasses du golf’, samedi 24 mai 2025 – 54 participants 

• Assemblée générale au début du repas du club (horaire commun à tous) 
 

-en clair : Tous les documents de l’association et les photos-patchwork de nos souvenirs à l’exception du 

tableau des comptes, sont consultables sur notre site www.tiags-en-folie.fr.  

 

➔  Rapport moral : voté à l'unanimité  

 

 

• 2 - Rapport financier et approbation des comptes 

 

Présenté par Ariane Stadler (trésorière) 

 

Le bilan comptable complet sera disponible fin juin car l’année n’est pas terminée.  

(il sera donné à la demande et ne sera pas disponible sur le site internet) 

Cette année, nous avons fait attention car nous devions louer une salle pour notre bal de janvier. Et grâce 

au nombre d’adhésions exceptionnel de l’année, le prix de la location de la salle ne nous a pas pénalisé 

dans la balance budgétaire. L’an prochain, nous devrions être mieux car nous avons 2 bals au forum (la 

location n’est payante qu’une fois) : le 20 sept et le 15 mars. Comme à l’habitude, nous aviserons au fil de 

l’année car il est difficile d’anticiper, à ce jour, nous ne connaissons pas le nombre d’adhérents pour 25/26. 

Nous ne connaissons que les futures dépenses et non le montant des cotisations que nous disposerons ! 

Pour rappel, cette année : 

Livret C’est ce qu’on appelle une ‘Réserve de précaution’  

correspondant à une année de salaires pour nos professeurs 

Crédit Cotisations, Subvention de la mairie, Bal (entrées, vente à la buvette), Remboursement de 

la Sacem de trop percu, Dédommagement pour de notre prestation à Seraincourt 

http://www.tiags-en-folie.fr/
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Débit -Salaires des profs (salaires, charges URSSAF, médecine du travail) 

-Achat obligatoire : Fédération (assurance, droit Sacem, licences), Site internet (droit 

d’usage ‘.com’ , maintenance curative, sauvegarde), téléphone 

-Achat pour les adhérents : galettes des rois (12 galettes, 1 brioche, boissons), Repas 

(subventionné à 46% pour les adhérents et 30% pour les conjoints), cadeaux-surprises des 

professeurs & des adhérents 

-Achat pour le club : pour les bals (achats pour la buvette, location d’une salle de 1500€), 

pour les démo (matériel comme ruban et bandana et collation comme le vin-chaud, l’apéro, 

des bonbons), pour les mini-bals (boisson, nappes, bonbons, …..), pour le quotidien 

timbres, encre, papier, …. 

 

En résumé   

 

remarque 

le livret 

d’épargne 

n’apparait 

pas dans 

les 

graphiques 

 

 

 

 

 

 

**** 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

➔ Rapport financier : voté à l'unanimité  

 

 

 

• 3 - Mouvements au sein du bureau et du Conseil d’Administration 

Rappel :  

Bureau : communication (internet, relation mairie et adhérents), organisation (paie, bal, planning, matériel, 

décision) et choisit un conseil d’administration pour l’aider 

Les adjoints permettent de palier, au cas où, les impossibilités des membres actifs du bureau. 

 

Conseil administration :  idées, participation aux évènements, aide au bureau si besoin 

 

Cette année, il n’y a pas de renouvellement de bureau et CA (tous les 2 ans). Notre nouvelle trésorière a 

pris possession de son poste, elle s’est appuyé sur l’aide de Sophie, ancienne trésorière. 

 

Date des réunions réalisées (à chaque réunion, un CR est envoyé) 

Bureau et CA 1-7-2024 21-9-2024 11-1-2025 20-5-2025 

Bureau 27-12-2024 30-4-2025   

A chaque réunion : point sur les activités, les démos, l’organisation, …et les finances. 

En résumé : 

Bureau Conseil d’administration 

Présidente Christine Radenac Céline Achite-Henni 

Secrétaire Jacques Pierront Sandrina de Carvalho 

Trésorière Ariane Stadler Sophie Munchow 

Secrétaire adjoint Nathalie Faugère Laurence Piot 
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• 4 – Rentrée prochaine et actuelle 

 

 

Résultat du sondage fait en amont de l’AG auprès des adhérents  

 

Le sondage a été fait grâce au site ‘surveyMonkey’ et envoyé par mail à tous les adhérents.  

 

ci-dessous la compilation des questions/réponses. 

  
 

En clair :  casi 63% d’entre nous ont répondu à notre sondage. TOP !  

La majorité est pour rester sur son créneau actuel 

Nous continuerons les mini-bals et repas de fin d’année  (80% et 85% des répondants) 

Nous avons potentiellement 26 personnes futurs G.A.D  ….. TOP !  

En conclusion : on garde les créneaux de l’an passé (mini-bal, cours, repas)  

 

 

 

professeurs, cours, salle, modalités d’inscription 

 

-Nos professeurs réglés par CEA sont toujours les mêmes : Nathalie et Frédéric. 

Nom Cours Horaires 
(dans la salle de cours) 

 

Période Quand  

Nathalie Anquetin Novice 16h45 / 17h45 Toutes les semaines  
(hors vac.scolaires) 

Mardi 

Frédéric Marchand Débutant 19h15 / 20h15 

 

Toutes les semaines  
(hors vac.scolaires) 

Mercredi 

Nathalie Anquetin Novice  

Intermédiaire 

 

Mini-bal 

20h20 / 21h20 

21h25 / 22h25 

 

19h00 / 22h30 

Toutes les semaines  
(hors vac.scolaires)    

 
Vacances scolaires  

Mercredi 

?? ??  Novice 

Débutant 

19h30 / 20h30 

20h35 / 21h35 

Toutes les quinzaines 

-semaines impaires 
(hors vac.scolaires) 

Jeudi 
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Pourquoi les ?? ?? :  

-Régine arrête son activité. mais le cours Partner continue. Sandrina de Carvalho s’est portée volontaire 

pour animer les cours, afin de perdurer ces créneaux. Merci à elle. Nous restons quand même en recherche 

d’un professeur.  

INFO : Sandrina est déjà professeur de danse dans une autre association de Cergy. 

 

- Rappel : il faut se tenir aux horaires afin que le cours intermédiaire ne finisse pas trop tard et car les 

créneaux horaires de certains locaux sont précis (autres cours, alarme). 

 

-Il est possible de cumuler mardi et mercredi lors des inscriptions (pour les 2ième et 3ième heure). 

-Il est possible de basculer exceptionnellement d’un cours novice à l’autre  

 

- L’inscription est à réaliser sur internet directement avec différentes formules (selon les âges, osnyssois ou 

non et en 1 ou 3 échéances). Il est possible d’intégrer les Tiags en cours d’année 

 

Manifestations et Projets 2025/2026 (possibilités d’évolutions) 

• Mini-Bal de reprise avec repas partage le mercredi 3 septembre  

• Présence à la journée des associations le 7 septembre. et réalisation de démonstration en extérieur 

afin de mettre en avant danse en ligne et danse partner 

• Initiation les mardi 09,  mercredis 10 et 17  septembre durant la 1ière  heure de cours débutant 

• Initiation débutant le jeudi 11 septembre durant la 1ière  heure de cours partner 

• Reprise des cours novice 09 et 10 septembre 

• Bal du club le samedi 20 septembre soir au forum, animé par Nathalie 

• Démonstration pour octobre rose à Osny le 4 octobre et à Pontoise (date non défini) 

• Démonstration + initiation au marché de Noel de Labeville (1h), dimanche 30 novembre 

• Démonstration au marché de Noel, au château de Grouchy à Osny, dimanche 7 décembre 

• Galette des rois → le 1ier mercredi de janvier 

• Bal du club le dimanche 15 mars 2026 après-midi au forum par Nathalie 

• Démonstrations selon les demandes dans les résidences sénior, ehpad, ….  

• Repas du club au restaurant à Ableiges ou ailleurs → samedi soir fin mai/début juin  

• Assemblée générale → au début du repas du club (horaire commun à tous) 

 

Rappel : Les démonstrations sont réalisées avec la complicité de nos G.A.D. ou Gentils Adhérents 

Démonstrateurs selon une play-list et un dress-code définis à l’avance avec quelques répétitions afin de 

mettre au point des chorégraphies spécifiques.  

Tous les adhérents peuvent venir agiter leurs gambettes en venant rejoindre le groupe des G.A.D. ou faire 

des spectateurs candides lors des initiations ou encore encourager les G.A.D. 

 

• 5 - Prise de parole libre / nouveau point à aborder / questions diverses 

 

pour clôturer l’année : les jeudi 19 juin, pour les Partner et mercredi 25 juin pour les country/line-dance (au 

gymnase Moritz) : il y aura mini-bal avec repas partagé à la place des cours. 

 

1. Demandes des adhérents en amont de l’assemblée générale :  

 

Questions Réponses 

Laurette: Je suis intéressée pour les cours 

Partner mais je suis seule 

oui c’est possible pour intégrer seule, on 

trouvera bien une autre personne pour créer 

un binôme . Dans ton cas : Nathalie F 

Sandrina: Soirée de fin d'année dans un autre 

lieu peut être 

On envisage un autre lieu (vers Us, golf de 

Cergy ou de St.Ouen l’aumone) 

Sylvia: Apprentissage un peu trop rapide  
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?? : Peux payer nos cours trimestriellement ? 

non (problème d’assurance et pas sûr qu’on 

tienne la balance budgétaire du club), 

toujours la possibilité de règlement en 3 fois. 

Fanny : il faut maintenir le cours inter de 

21h30 le mercredi soir, SVP !!! 

maintenus à l’identique 

Nicolas : Très bonne idée de faire un cours 

débutant+, cependant l'heure ne me permettra 

pas d'y participer 

Pas assez de réponse, pas d’ouverture de 

créneaux supplémentaires 

 

 

2. Demandes des adhérents durant l’assemblée :  

Pas de demandes 

 

 

• 6 – Surprise 

 

                          La surprise cette année : un petit bracelet éponge pour s’essuyer durant les bals  

                          et un gobelet.  

 

 

 

L'assemblée Générale a démarré à 19h14 et s’est terminé à 20h  

La soirée s’est poursuivie avec une démonstration de nos GAD puis par le repas du club au restaurant du 

golf d’Ableiges. 

 

Merci à nos professeurs pour leur dévouement. 

Merci aux membres du bureau qui se sont investis pour trouver restaurant / cadeaux / démonstrations / 

idées de l’an prochain /… 

Merci à tous pour cette année de partage et de bonne humeur ! 

Juste notre slogan :  on s’amuse et on s’amuse 

 

Le 24 mai 2025, à Ableiges 

 

Christine Radenac 

Présidente 

 

 

 

 

Les professeurs 
 

       
 

L’équipe 

 

 


